

Indo-German School Neuigkeiten aus dem Jahr 2025

Dieses Jahr hat viel Bewegung mit sich gebracht: das gesamte Schulgebäude, das mittlerweile 3 Stockwerke hat, ist fertig gestellt und bietet damit 550 Schülern und 26 Lehrern Platz. Nicht zu vergessen die mittlerweile 6 Busfahrer und 4 Ajas (das sind die Damen, die sich um die Sauberkeit der Räume kümmern und Kleinkinder zur Toilette begleiten).



12 Kinder konnten die 10. Klasse erfolgreich abschließen, sie müssen sich nun entscheiden, ob sie an ein Junior-College wechseln oder eine Berufsausbildung beginnen.

Auch dieses Jahr gab es wieder Probleme mit einem Schulbus. Zum Glück konnte Grace mit Hilfe einer Spenderin einen neuen Bus organisieren, so dass es keinen Engpass gab.





Das Projekt „Nähschule“, das Grace sehr am Herzen lag, weil es vielen Frauen aus den umliegenden Dörfern die Möglichkeit eröffnet, nähen zu lernen und damit ein Stück Unabhängigkeit zu erlangen, ist Wirklichkeit geworden. Seit April liefen die Vorbereitungen – Räume wurden hergerichtet, Nähmaschinen gekauft und Arbeitsplätze eingerichtet. Im Oktober war es dann soweit: 30 Frauen konnten sich glücklich schätzen, eine Ausbildung zu beginnen, mit Hilfe eines zweiköpfigen Lehrer-Teams. Im nächsten Jahr möchte Grace noch eine staatliche Anerkennung mit Zertifikat für die Ausbildung erwirken.

Für das nächste Jahr hat sich Grace etwas Besonderes vorgenommen: die Eröffnung einer Krankenschwester-Schule. Nach Rückfrage bei den Behörden muss hierzu ein eigenständiges Gebäude auf dem Gelände errichtet werden, dessen Kosten bei ca. EUR 20.000 liegen. Und natürlich wird Grace den üblichen Behörden-Marathon hinter sich bringen müssen, aber sie ist sehr hoffnungsvoll, dass alles klappen wird. Und es gibt Grund zur Freude: höchst wahrscheinlich wird eine erfahrene Ausbilderin aus Deutschland, die Indien kennt und liebt, den Unterricht übernehmen.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich für all Ihre Unterstützung und Spenden bedanken, die das alles möglich machen. Und Sie auch weiterhin bitten, uns zu unterstützen. Die Indo-German School Nelavoy blüht und gedeiht und gibt so vielen Menschen die Chance auf ein besseres Leben. Jeder Euro, den Sie spenden, kommt direkt und ohne Abzüge bei den Menschen an.

Erzählen Sie gerne im Familien/Freundes- und Bekanntenkreis von diesem wunderbaren Projekt. Damit helfen Sie uns, die Indo-German School bekannter zu machen. Wer mehr Infos möchte, kann sich gerne die Homepage ansehen

www.ehsiy.org

Wir wünschen Ihnen ein wunderbares neues Jahr 2026

Grace Kuhn & Daniela Mikorey